



Angebote Werbung im Philippinen Magazin und in unserem Schwesternmagazin Philippines Magazine

Sie haben verschiedene Möglichkeiten im Philippinen Magazin und Philippines Magazine für Ihr Produkt, Dienstleistung oder Ihr Unternehmen zu werben.

Artikel Werbung

Wir veröffentlichen einen vorformulierten Text in einer Rubrik Ihrer Wahl, Der Artikel bleibt mindestens 1 Jahr online, maximal jedoch 3 Jahre. Links in Ihrem Artikel sind „dofollow“. Hat der Artikel einen Bezug zu den Philippinen verzichten wir auf die Auszeichnung „gesponserter Artikel“.

Preis für das erste Jahr:

1. Bis 500 Wörter 90 Euro, je Link 2,50 Euro, je Bild 5,00 Euro,
2. 501 – 1000 Wörter 125 Euro, je Link 2,50 Euro, je Bild 5,00 Euro,
3. 1001 – 1500 Wörter 150 Euro, je Link 2,50 Euro, je Bild 5,00 Euro,

Für die Verlängerung eines Textes über das erste Jahr hinaus berechnen wir zusätzlich 15 Euro im Jahr.

Größere Texte nur auf Anfrage.

Bannerwerbung

1. Auf der Startseite unseres Magazins (oben rechts), in Rotation mit anderen Werbetreibenden. Monatlich: 85,00 Euro, halbjährlich: 500 Euro (10 Euro gespart), jährlich: 1.000 Euro (20 Euro gespart).
2. Nach jedem Artikel, in Rotation mit anderen Werbetreibenden. Monatlich: 59,00 Euro, halbjährlich: 344 Euro (10 Euro gespart), jährlich: 688 Euro (20 Euro gespart)
3. Kombination aus Paket 1 und Paket 2 (wird von den meisten Kunden gebucht). Monatlich: 100 Euro, halbjährlich: 590 Euro (10 Euro gespart), jährlich: 1.180 Euro (20 Euro gespart).
4. Block auf der Titelseite, links oder rechts, exklusiv (keine Rotation). Monatlich: 75 Euro, halbjährlich: 440 Euro (10 Euro gespart), jährlich: 880 Euro (20 Euro gespart gespart)

Banner werden mit einer Seite Ihrer Wahl verlinkt.

Werbung mit pornografischen oder rassistischen Inhalten werden nicht veröffentlicht.
Wir übernehmen keinerlei Garantie für technische Realisierung und Darstellung.

Redaktion
Philippinen Magazin
<https://philippinenmagazin.de>
<https://philippines-magazine.com>
info@philippinenmagazin.de

Preisliste gültig für 2018

Offers advertising in the Philippines Magazine and in our sister magazine Philippines Magazine

You have several options in Philippines Magazine and Philippines Magazine to promote your product, service or company.

Article advertising

We publish a pre-written text in a section of your choice, The article at least 1 year online, but a maximum of 3 years. Links in your article are "dofollow". If the article is related to the Philippines, we waive the sponsored article award.

Price for the first year:

1. Up to 500 words 90 Euro, per link 2.50 Euro, per image 5.00 Euro,
2. 501 - 1000 words 125 Euro, per link 2.50 Euro, per image 5.00 Euro,
3. 1001 - 1500 words 150 Euro, per link 2.50 Euro, per image 5.00 Euro,

For the extension of a text beyond the first year, we additionally charge 15 Euro per year.

Larger texts only on request.

Banner Advertising

1. On the front page of our magazine (top right), in rotation with other advertisers. Monthly: 85.00 Euro, half-yearly: 500 Euro (10 Euro saved), annually: 1,000 Euro (20 Euro saved).
2. After each article, in rotation with other advertisers. Monthly: 59.00 Euro, half-yearly: 344 Euro (10 Euro saved), annually: 688 Euro (20 Euro saved)
3. Combination of Package 1 and Package 2 (booked by most customers). Monthly: 100 Euro, half-yearly: 590 Euro (10 Euro saved), annually: 1,180 Euro (20 Euro saved).
4. Block on the title page, left or right, exclusive (no rotation). Monthly: 75 Euro, half-yearly: 440 Euro (10 Euro saved), annually: 880 Euro (20 Euro saved)

Banners are linked to a page of your choice.

Advertising with pornographic or racist content will not be published.

We assume no guarantee for technical realization and presentation.

editorial staff

Philippinen Magazin

<https://philippinenmagazin.de>

<https://philippines-magazine.com>

info@philippinenmagazin.de

Price list valid for 2018